
“美好午餐”

2020年6月10日 星期三
编辑：赵青 美编：高磊 校对：姜军 G07高新 报 教育时

本报讯 6月 6日上午，郑州
高新区跑步运动协会第一届会员
大会暨成立大会在沟赵办事处举
行，该协会不仅是高新区首家跑
步运动协会，也是全区首家体育
类协会。

跑步运动在高新区有良好
的群众基础，各学校、机关事业
单位和企业等都有常年坚持跑
步的爱好者。为了给高新区跑
步爱好者提供一个良好的互动
交流平台，积极推动高新区全民
健身运动，在高新区社会事业局
的指导下，郑州高新区跑步运动
协会正式成立。

据了解，协会由 100多名跑
步爱好者及单位组成。活动当
天，大会表决通过了协会章程，选
举出了会长、名誉会长、副会长、
常务副会长、秘书长等。高新区
社会事业局局长田鸿鹏，沟赵办

事处人大工作办公室主任边峰为
协会揭牌。

高新区社会事业局副局长
盛喆表示，希望协会建立有效管
理机制，制度化、规范化、科学化，
同时加强与有关部门、媒体的沟
通，打造协会品牌。通过各种形

式将健康向上的大众体育精神传
达给公众，推广全民健身运动，吸
引更多市民参与到跑步运动中
来，享受运动的快乐，跑出健康、
跑出快乐、跑出幸福。
记者 孙庆辉
通讯员 王艳华 文/图

强“医”抗疫 高新区健康副校长走马上任

本报讯 为了科学有效做好
学校疫情防控工作，切实保障师
生身体健康，创建安全稳定的校
园环境，6月 8日，郑州大学附属
学校（小学部）举行健康副校长聘
任仪式，特聘请郑州高新区社会
事业局疾控中心科员姜岗岗担任
学校“健康副校长”。

聘任仪式上，校长董颍超对

健康副校长姜岗岗热心参与学校
健康教育工作与学校共同肩负职
责和任务表示真诚感谢，感谢把专
业的卫生知识送到校园，守好、把
牢校园健康安全防线，推动学校教
育和卫生健康工作再上新台阶，并
为健康副校长颁发了聘任证书。

姜岗岗在仪式上表示，将认
真履职尽责，充分发挥专业所长，

积极配合学校共同做好卫生健康
工作。

医校合力，共创健康安全校
园。健康副校长的到岗上任，为
学校疫情防控工作提供了有力支
持，在培养师生的健康观念和健
康生活方式，全面提升学校卫生
健康管理水平等方面发挥了重要
作用。 记者 孙庆辉

本报讯“一粥一饭，当
思来之不易；半丝半缕，恒
念物力维艰。”拒绝浪费、珍
惜粮食、从我做起！

6月 2日，郑州高新区
南流小学开展了以“小手拉
大手、光盘在行动”为主题
的少先队活动课，倡导队员
们从日常用餐的点滴做起，
将口号变为行动，将行动化
为习惯。

活动中，各中队辅导员
通过图片、视频、文字等向
队员们讲解了“勤俭节约、
光盘行动”这一传统美德，
展示了一张张触目惊心的
图片，让学生明白食物浪费
严重，光盘行动势在必行。
倡议队员们在学校从午餐
开始，杜绝“舌尖上的浪
费”，不剩饭、不浪费，加入
“光盘行动”，一起对“浪费”

说不。在讨论交流环节，队
员们懂得了粮食的来之不
易，并结合自己的所见所闻，
纷纷表示，我们不仅要养成
节约的好习惯，还要积极向
家长宣传，让更多的人了解
并参与“光盘行动”，向家人、
亲戚、朋友做好宣传。同时，
提醒身边的人积极制止浪费
粮食的现象，用实际行动带
动身边的每一个人。
记者 孙庆辉
通讯员 于超 文/图

南流小学
光盘行动 你我同行

本报讯 为进一步做好学校
卫生健康工作，提升师生卫生健
康意识，按照高新区社会事业局
转发的市教育局关于“健康副校
长”选聘派驻制度的实施意见和
工作安排，莲花街小学正式聘请
沟赵卫生院医师王志强为“健康
副校长”，6月 2日上午举行了聘
任仪式。

校长张海燕与王志强医师签
订了安全目标责任书，并向王志
强医师颁发了健康副校长聘任证
书。随后张海燕简要介绍了学校
的办学理念和发展方向，对王志强
接受学校的聘请表示欢迎和感谢，
希望王志强能够对学校的卫生健
康教育工作提出建设性意见，共同
提升学校卫生健康教育层次，提高
学校卫生工作管理水平。

王志强在讲话中表示，很荣
幸被聘为学校“健康副校长”。在
今后的工作中，他将认真履行岗
位职责，充分发挥业务特长，补齐

学校卫生健康教育短板，和学校
一起开展好健康教育活动，做好
传染病、慢性病防控和心理健康
教育的指导工作。

聘任仪式后，王志强来到学
校校医室，对学校的卫生健康工
作进行细致指导。

只有健康的身体，才有更
好、更充沛的精力，才能更好地
前行。“健康副校长”的到来，将
为莲小的安全、健康再增一道牢
固防线。
记者 孙庆辉
通讯员 王丽芳 文/图

莲花街小学
举行“健康副校长”聘任仪式

郑州大学附属学校（小学部）
医校合力共创健康安全校园

跑出健康 跑出快乐 跑出幸福
高新区首家跑步运动协会成立

本报讯 为了更好地促
进学校食堂规范化管理，建
设令学生满意、家长放心的
学校食堂，6月3日、4日，高
新区科学大道第二小学邀
请家长代表参加学校午餐
开放日活动，体验校园膳
食，了解午餐工程。

6月3日上午，科学大道
第二小学“美好午餐”开放日
预备会召开，家长代表、学校
领导和餐饮公司相关负责人
参与会议。餐饮公司负责人
向参会家长介绍了食堂管理
和食品安全情况，对学生食
堂卫生管理制度、食品留样
制度、食材采购流程进行了
详细介绍。

随后，在校领导和餐饮
公司工作人员的陪同下，家
长们来到食堂察看了食堂
运营相关证件、工作人员健
康许可证和食堂相关记录
表。家长代表带上头套、脚
套，穿上工作服，依次走进

食堂后厨，参观操作间、加
工间、烹饪间、储藏间，了解
午餐的制作流程。操作间
内，分类存放的食材、有序
摆放的厨具、完备的消毒设
施和食品留样柜等，高标准
的管理和服务令家长们脸
上露出了放心的笑容。

午餐时刻，家长代表走
进学生食堂与孩子们一起品
尝美味的午餐。在之后的午
餐体验座谈会上，家长们纷
纷表示：“我对孩子们的午餐
放心又满意，孩子们吃得饱
又吃得好”“饭菜非常可口，老
师们也都非常用心尽责，就
餐前的准备以及餐后服务工
作都做得非常到位”……

此次午餐开放日活动旨
在让家长们更深入地了解孩
子们在学校的就餐情况，促
进“美好午餐”工程建设，保
证“舌尖上的安全”。
记者 孙庆辉
通讯员 姚蓉 文/图

科学大道第二小学
举行午餐开放日活动

全面启动


